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Товарищи металлурги! Вскры
вайте неиспользованные резервы 
производства, повышайте произво
дительность труда, настойчиво бо
ритесь за выполнение предоктябрь
ских социалистических обязательств. 

УСТРАНИТЬ НЕДОЧЕТЫ, БОРОТЬСЯ ЗА УСПЕХИ 
В СОРЕВНОВАНИИ 

(С общезаводской конференции .металлургов) 
После обсуждения в цехах ито

гов выполнения коллективного 
договора в первом полугодии, де
легаты трудящихся цехов 31 ию
ля собрались иа общезаводскую 
конференцию. Здесь они заслуша
ли и обсудили доклады директора 
комбината т. Воронова и предсе
дателя завкома металлургов 
т. Жиркина по этому вопросу и 
обменялись мнениями. 

Основной раздел коллективного 
договора. — борьба за четкое вы
полнение производственной про
граммы — не выполнен. Метал
лурги недодалц стране десятки 
тс&ч тонн металла. Особенно не
удовлетворительно работали мар
теновцы. 

Докладчики вскрыли причины 
отставания мартеновских цехов. 
Они объясняются в первую оче
редь тем, что администрация и 
общественные организации не 
смогли создать всех условий и 
мобилизовать трудящихся на вы
полнение заданий. При переводе 
печей на хромомагнезитовый свод 
сталевары стали меньше обра
щать внимания на состояние сво
дов, считая, что они более огне
стойкие. А мастера и старшие ма
стера с этим смирились. В резуль
тате свод сжигали й прежде уста
новленного времени выводили пе
чи из строя. 

В мартеновских цехах все еще 
не научились правильно сжигать 
жидкое топливо — смолу и мазут. 

Были грубые нарушения техно
логии. Сталевары печи Jsl? 7, рабо
тавшей очень хорошо, плохо уха
живали за дечью и вывели ее из 
строя преждевременно. 

Вслед за мартеновцами не вы
полняли заданий обжимщики и 
прокатчики, у которых было не
мало недостатков в уходе за обо
рудованием. 

В результате всего этого не 
выполнено обязательство по по
вышению производительности тру
да, и на превышении себестоимо
сти продукции комбинат перерас
ходовал 21 миллион рублей. 

В первом полугодии вложены 
большие затраты на улучшение 
условий труда, но в ряде цехов 
еще не созданы условия для без
опасного труда. Ряд мероприятий, 
намеченные к реализации в пер
вом полугодии, выполняется мед
ленно. Приостановлено строитель
ство бытового комбината марте
новских цехов, не производится 
подключение санитарных узлов 
прокатных станов к одному кол
лектору. 

Выступивший первым брига
дир кузнечно-прессового цеха! 

т. Макаров критиковал главного 
механика за неудовлетворительное 
планирование работ кузнецам. Он 
потребовал быстрее внедрять тех
нические мероприятия и рациона
лизаторские предложения. При 
этом привел пример, как предло
жение, сулящее 20 процентов 
экономии топлива в их цехе, без
надежно застряло в проектном 
отделе комбината. 

Мастер третьего мартеновского 
цеха т. Сафронов указал на ряд 
недочетов в оборудовании цехов. 
В частности, вводя в мартенов
ских цехах большие мульды, не 
позаботились о соответствующем 
металлоломе. Часто эти мульды с 
негабаритным металлоломом не 
могут пройти через завалочное 
окно мартеновской печи. 

Он потребовал строго придер
живаться графика ремонтов пе
чей. 

На конференции выступили 
также тт. Никифорова (заведу
ющая детским садом), Прокудин 
(грузчик службы погрузки и вы
грузки), Лаврищев (весовщик), 
Сысолятин (подручный лудиль
щика третьего листопрокатного 
цеха) и Ануфриенко (председатель 
областного комитета союза). Они 
отметили, что соревнования в не
которых цехах носят формальный 
характер, например, в проволочно-
штрипсовом, указали на ряд не
дочетов в организации труда на 
шихтовых дворах, на недочеты в 
ряде цеховых столовых. 

Агроном совхоза МОС т. Бело-
усова .критиковала руководителей 
ОРСа за неудовлетворительную 
организацию продажи овощей 
трудящимся. Бывают случаи, что 
автомашина объездит 12 торговых 
точек, пока сможет сдать приве
зенные огурцы. 

Конференция приняла поста
новление, в котором отмечено, 
что выполнение первого раздела 
коллективного договора неудовлет
ворительное. Намечен ряд мер по 
организации действенного пред
октябрьского соревнования, меха 
низации труда, повышении про
изводительности его и улучшении 
материально-бытовых условий 
трудящихся. Конференция предло
жила директору комбината свое
временно провести подготовку це
хов к работе в зимних условиях и 
потребовала от завкома и цехкома 
оживить работу производственных 
совещаний, усилить контроль за 
выполнением организационно-тех
нических мероприятий, а также 
мероприятий по охране труда и 
развернуть действенное соревно
вание за достойную встречу 40-й 
годовщины Октября. 

КАТУШКИ ИЗ. . .ПЫЛИ 
Многим хозяйкам приходится 

иметь дело со швейной машиной. 
Но вряд ли кто из них задумы
вается: нз какого дерева изготов
лена катушка? 

А сделана она из березы. 
Московская шпульно-катушеч

ная фабрика имени Дзержинского 
ежемесячно выпускает десятки 
тысяч катушек. Не трудно пред
ставить себе, -сколько потребует^ 

ся за год вырубить берез. Над 
этим серьезно подумали рациона
лизаторы фабрики, и после дол
гих ПОИСКОВ нашли заменитель 
березы — отходы бумажной пы
ли. 

Сейчас здесь приступили к 
массовому выпуску швейных ка
тушек из бумажной пыли. По 
качеству они не хуже деревян
ных. 

На снимке: сталевар комсомольско-молодежной печи № 13 
второго мартеновского цеха И.Л. Березовой (справа) и его под
ручные И . А . Сорокин и Ю . П . Хвалев. 

Будем бороться за новые успехи 
Мартеновцы нашей печи № 14 

в июле дружно несли предоктябрь
скую вахту. Мы варили ответ
ственные марки стали, требующие 
большого внимания сталеваров. 
Лишь в последние дни месяца 
плавки пошли рядовой стали. На 
них мы смогли шире применять 
скоростное сталеварение. 

Мы экономили на каждой плав
ке по два, а то и три часа, увели 

чивая при этом выплавку метал
ла. Июль мы закончили с перевы
полнением плана на 453 тонны 
металла. 

Дружно включился наш кол
лектив в борьбу за сталь в авгу
сте. Мы надеемся справиться с 
месячным заданием так же успеш
но. 

В. ОСТАПЕНКО, 
сталевар печи № 14. 

На ответственном участке 
Ответственные задачи были 

поставлены перед бетонщиками 
ремонтно-строительного цеха на 
ремонте блюминга Л° 3. И за вы
полнение их коллектив взялся с 
честью. Бетонщики эырубили ста
рый бетон линии сляб и уложрли 
снова около 5W1 кубометров бето
на. На этой же линии соорудили 
и новый фундамент. 

Коллектив бетонщиков все ра
боты выполнил раньше графика. 
Руководили бригадами бетон
щиков мастера А. Шогин и П. За-
стрялин. 

Отлично выполнила задание 

бригада т. Елесиной на подготовке 
к бетонированию и бригады бе
тонщиков тт. Семышева, Гудкова, 
Таруты. Обеспечивала их успеш
ную работу бригада плотников 
т. Андреева. 

Не отставали и плотники. Бри
гады тт. Мальцева и Ширяева под 
руководством мастеров тт. Плут-
цева и Игнатова своевременно обе
спечивали лесами монтажников 
котельно-ремонтного цеха и вы
полняли работы на других уча
стках. Д. ЯЦЕНКО, 
прораб ремонтно-строительного 

цеха. 

Предложение строителей 
Хорошее здание выстроено воз

ле котельно-ремонтного цеха. Это 
столовая, которая должна обслу
живать трудящихся-котельщиков 
нашего ремонтно-строительного и 
ряда других цехо-в. Все, что зави
село от наших бригад-строителей 
уже выполнено, сейчас ведутся 
отделочные работы. Но все же к 
пуску столовой еще не все подго
товлено. Нужно строить канализа
цию, без которой нельзя откры
вать столовую. Но бригады «Водо-
каналстроя» и не думают присту
пать к работе, а руководители на
шего УКСа не проявляют настой
чивости, чтобы заставить эти бри
гады взяться за дело. 

Правда, ввод в строй столовой 
намечен на третий квартал сего 
года. Но уже он наступил и оття
гивать никак нельзя. 

Не видно заинтересованности в 
скорейшем вводе в строй столо
вой и со стороны ОРСа. Будущий 
директор ее, ныне директор столо
вой № 16, не появляется хотя бы 
для ознакомления с ходом строи
тельства. 

Строители нашего цеха недо
вольны таким затягиванием строй
ки столовой и бытовых помеще
ний и на своих собраниях требуют 
от УКСа и его начальника т. Кра-
щенко, а также от начальника 
общепита ОРСа т. Бойко принять 
меры для форсирования строитель
ства. 

Еще один вопрос волнует наш 
коллектив. Мы заканчиваем стро
ительство своими силами одного 
четырехквартирного дома. Помощь 
цех оказывает хорошую и людьми 
и механизмами. 

И здесь мы столкнулись с тем, 
что один дом труднее строить, 
чем несколько. Мы просили дать 
участок на 10 домов. Сразу нача
ли бы один, а тем временем гото
вили бы фундамент под другой, 
завозили бы материалы. Такая 
стройка* была бы более экономич
на и дирекции комбината надо в 
дальнейшем только так подходить 
к решению этого вопроса. 

С. КРАСИЛЬНИКОВ, 
председатель цехкома ремонтно-

строительного цеха» 

Выполнили план 
Коллектив третьего мартенов

ского цеха закончил июльский 
план выдачей 450 тонн сверхпла
нового металла. В цехе применяли 
скоростное сталеварение, сварили 
за месяц 274 скоростные плавки. 

В последние дни плавки с опе
режением графика более чем на 
2 часа сварили сталевары печи 
№ 14 тт. Прокопьев, Остапенко, 
Шестаков, печей 15, 16 и 20 
тт. Скрипченко, Щербо, Беляев и 
Старостин. 

Больше всех — 630 тонн сверх
планового металла — выдал кол
лектив печи Jsi 16, где печные 
бригады возглавляют сталевары 
тт. Щербо, Глумов и Беляев. 

Не выполнили плана коллекти
вы печей ЦН 18, 19, 23. 

Успешно рассчитались с июль
ским заданием мартеновцы перво-. 
го цеха. Они сварили в июле 218 
тонн сверхпланового металла. 

На первом месте в этом коллек
тиве сталевар печи № 28 т. Лёс-
няков. Его печная бригада свари
ла сверх задания 253 тонны ме
талла. Коллектив смены т. Боб
ровского тоже вышел на первое 
место, сварив дополнительно к 
плану 274 тонны стали.-

С з а д а н и е м 
справились 

На предоктябрьской вахте в ию
ле коллектив чугунолитейного це
ха поработал успешно. Июльскае 
задание выполнено на 101,1 про
цента. 

Впереди коллектив участка 
мелкого литья, руководимый т. Бо-
гуславцевым. Он выполнил план 
на 101,9 процента. Успешно тру
дились коллективы участков 
крупного литья и изложниц, ко
торыми руководят тт. Фомин и 
Степанов. Несмотря на сложные 
условия, они месячный план пе
ревыполнили. А. ШИЛНИН, 

председатель цехкома. 

Работаем слаженно 
В июле станочники и слесари 

куста проката успешно справля
лись с заданием и месячный план 
перевыполнили. Они изготовили 
необходимые детали для ремонта 
третьего блюминга и станов. Для 
ускорения выпуска деталей в мас
совом количестве у нас установи
ли еще один станок с копироваль
ным суппортом. 

Наши бригады участвовали в 
ремонте третьего блюминга. Под 
руководством механика т. Белоу-
сова они тоже с заданием справи
лись хорошо. А. ЖИТЕНЕВ, 

мастер. 

В восемь раз быстрее 
На Грибановском машинострои

тельном заводе изготовлен опыт
ный образец вакуум-красильного 
аппарата. Он предназначен для 
крашения готовых трикотажных 
изделий без доступа воздуха. Про
цесс крашения в новом агрегате 
будет проходить в восемь раз бы
стрее, нежели в установках ста
рых конструкций. В то же время 
расход краски и пара сократится 
в несколько раз. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 


